

**Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Der Gemeinderat will mehr Lohn! Für was?**

Der Gemeinderat hat vor Kurzem kommuniziert, dass er sich seinen Lohn im Zuge einer Anpassung nach oben korrigieren will. Dies ist, in Anbetracht der Leistung, die der Gemeinderat in dieser Legislative bisher an den Tag erbracht hat, sehr fragwürdig. Nachdem das Volk vor nicht allzu langer Zeit in einer Volksabstimmung einer Initiative der SVP klar zugestimmt und eine Lohnobergrenze von 200'000 Franken zuzüglich der Teuerung für den Gemeinderat beschlossen hat, muss man sich doch gewisse Fragen stellen.

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Werden die Pensionskassenbeiträge, die der Gemeinderat und die Angestellten der Stadtverwaltung entrichten, paritätisch, das heisst Arbeitgeber und Arbeitnehmer zu gleichen Teilen, in Abzug gebracht? (Bitte in Prozent Arbeitgeber und Arbeitnehmer angeben.)
2. Zahlt die Stadt freiwillig Angestellten einen Teil ihrer BVG oder anderer sozialen Leistungen als Bestandteil ihrer Anstellung ein und wenn Ja weshalb?

Bern, 26. Mai 2011

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP), Jimmy Hofer, Eveline Neeracher, Manfred Blaser, Robert Meyer, Simon Glauser